

子供たちを大切にしたしから、



安全・安心の給食私たちに任せてください!

給食を作っているのは、千代田区の職員である調理師です。安全や衛生、事故防止に注意を払い、味は薄味にして食材を生かすようにしています。適温で出せます。いろいろ工夫しています。

調理師にとって、子供たちとの会話は楽しみで、大切です。

「あいしかつた?」「ちゃんと残さず食べるのよ」「食器はこうづけるとうまくいくよ」・等々。

ふふふ、アーラルギー食も作っています。

アーラルギー食も作っています。

アーラルギー食も作っています。

調理師は作っている
だけではありません

崩の外食産業が盛んな時代、現代の児童・生徒の栄養バランスも、学校給食を通して、給食を通じて、給食を学ぶことを行わなければなりません。そこで、何よりも身の成り立つ成長にとどめます。学校給食は、栄養バランスを心から思って作られたものです。

栄養のバランスが崩れてきている時代だから・・・

平成14年度から、中学校全
て施されて親子方式によつて給食が実
現されると予定ですが、これが總
て民間委託となります。これに伴
い、小学校も平成15年度の麹町
区に民間委託されようとしてい
ます。

中学校も小学校も
全部民間委託です

**民間委託は
「利益優先」です**

学校給食は「直営」がベストです

みなさんの
ご意見をお聞かせ下さい

千代田区職員労働組合
☎3226-4121-11 (内)5551

遺伝子組み換え食品、農薬や化学肥料使用、添加物使用など食材そのものに細心の注意を払わねばならない時代です。民間委託の理由は、中学全校要であります。学校給食にかける費用削減のためとされています。しかし、実際は現行の職員数でも対応は可能です。子供たちに安全・安心の給食を出すことよりも、「民間委託」をすることが優先されています。

子供たちのために よりよい給食を

明日の千代田区のために



子供たちを大切にする行政こそが 求められているのではないか！

千代田小学校では、来年4月より学童クラブを施設の一部を民間に貸し出し、民間が運営する「民設民営」で開設されようとしています。

こうした動きを聞きつけた保護者の方から、「要望とかけ離れたもの」などの声が出されたり伝えられます。

千代田小には民設民營の学童クラブガ・・

千代田区の最大の行政課題は人口回復です。そのためには、千代田区で子供を産み育てみたいと思われるような、他の自治体に誇れる、教育や保育が何よりも求められているのではないか。
また、行政に拙速は禁物です。行政の失敗の取り返しは簡単ではありません。行政主導ではなく、区民主導の政策づくりも求められています。

人間のためには

「アメイジング・グレイス」の歌詞

保育園でも、来年4月から四番町保育園で夜8時15分までの保育の延長とともに同保育園の給食全面民間委託化の提案が出されており、委託が他の園にも拡大する様相です。保育園では、乳幼児のために離乳食やアレルギー食などとててもきめ細やかな食事提供が求められています。保護者の方からも、民間委託については多くの方々からも、民間委託がつていています。安や疑問の声があ

民間給食も園児化託委

中学校について、現在の5校を3校に再編し、うち1校は「中高一貫校」にする試案が出され、保護者の方などに説明が行われています。教育委員会は早急に案を固めたい意向です。「十分に時間をかけて検討すべき課題では」「中高一貫は本当に必要なのか」などの様々な声が出されています。

大企業中心の政策会議

千代田区職員労働組合

みなさんのご意見をお聞かせ下さい

103264-2111 (内線3551)